



年頭のご挨拶

根深ければ葉繁し

三芳町長 林 伊佐雄

新 年明けましておめでとうござい
ます。輝かしい平成25年の新春
を健やかに迎えのことと心か
らお慶び申し上げます。

就任以来、厳しい経済状況が続く中、行
財政改革や都市間競争に勝ち抜くための政
策立案機能を高め、住民参画による協働の
まちづくりを進めてきました。あらためて
三芳町の住民力の素晴らしさを実感させて
いただきました。

厳しい財政状況のもと
での政策として、補助金
を一度ゼロベースで見直
し、さらには新たな市民
活動にも道を開くことを
目的とし、補助金の公募
制を導入しました。そし
て昨年、補助金を決定す
る過程において、各団体
と意見交換を行いました。

それぞれの団体の活動は
理解していたものの、団
体の皆さんから真摯な熱い思いや活動内容
をお聞きし、三芳町がいかに多くの町を思
い、ボランティア精神で活動している団体
や人々に支えられているか目から鱗の落ち
る思いでした。

また、5月最終日に行われるごみゼロ。
ごみ収集車輦に便乗し、清掃活動とごみの
運搬をしました。5千人にのぼる住民の皆
さんが、街中で道路、公園、集会所等の清
掃活動にあたっていました。このことをプ

みりよく よろこび しあわせ

新しい年が始まりました。
魅力があふれ、喜びいっぱい、幸せになれるまち。みよし。
本年もよろしくお祈りいたします。

写真 昨年1年間の出来事を写真で振り返りました。



細良根樹

ログに掲載すると「素晴らしい取り組みで
すね。こちらは自治体任せになっていて、
市と市民をあげてというのは…」という
他市の人からコメントをいただきました。
「良樹細根」。樹木は広く深く根を張ってい
れば必ずいい木になる。何事も根の方が先
で、上のほうは後、根が深く広く細かく張
れば、自然に上はどんどんよくなっていく
という意味です。「根深ければ葉繁し」と
も言います。

三芳町は住民の皆さん
の町をよくしたいという
思いや活動によって支え
られています。各行政区、
協働のまちづくりネット
ワークをはじめ各団体等
多くの皆さんが根となり、
三芳町という幹や枝を太
くし葉を繁らせてしてくれ
ています。

雨や台風にも耐えられ
るのは、根が深く張ってい
るからです。自治体を取り巻く環境は厳し
さを増しています。住民の皆さん一人ひと
りが深く広い根となって、さらに町づくり
に参画いただければ、どんな困難も乗り越
えられると信じています。

未来の豊かな三芳町への発展のために、
さらなるご理解とご協力をお願い申し上げ
るとともに、本年が皆さんにとりまして幸
多い年になりますよう、心からご祈念申し
上げ年頭のあいさつとします。